



Amicale Pétanque Puplinge - La Sphère

Procès-verbal de l'Assemblée Générale ordinaire du 13 mars 2023, à 19h30 tenue à la salle communale de Puplinge

1 Préambule

C'est avec un grand plaisir que le Président ouvre cette assemblée générale.

Au nom du comité, il salue les membres, ainsi que les membres de l'exécutif de la commune présents dans la salle.

Statutairement, cette Assemblée Générale a été convoquée dans les délais conformément à l'article 8 de nos statuts.

L'ordre du jour de la présente AG a été communiqué avec la convocation qui a été envoyée.

Sans remarque formulée, le Président considère qu'il est accepté tel quel.

2 Validation procès-verbal précédent

Tout le monde a reçu le PV de l'AG constitutive du 18 mai 2022. Sans remarque, il est validé.

3 Rapport du Président

Bonjour à toutes et à tous,

Je tiens tout d'abord à vous souhaiter la bienvenue à cette première assemblée générale de "La Sphère" et à vous remercier pour votre présence.

Voilà un peu moins d'un an que nous nous sommes constitués, et notre Amicale se développe un peu plus chaque mois qui passe, et ce, grâce à chacun de ses membres, qui n'ont de cesse d'en faire la promotion ici et là. A ce jour, nous avons maintenant dépassé les 30 membres.

A cet égard, je tiens au nom de tout le comité, à vous en remercier grandement et vous encourage à continuer dans cet élan.

J'en profite également pour remercier tous les acteurs qui ont rendu ce développement possible.

- Tels, la commune... qui a mis à notre disposition ces deux premiers terrains aux abords de la moutonnerie.
- "Green Hand Concept" qui les a montés.
- Miguel "Biglord" Da Mota, le graphiste qui a conçu le logo de notre amicale avec brio et professionnalisme.
- Frédéric Hofmann qui a matérialisé ce dernier avec ses doigts de fée.
- Tous nos membres qui participent quotidiennement à la réussite de ce projet.
- Et enfin, ce magnifique comité qui je l'espère aura répondu et répondra encore à vos attentes en ce qui concerne la gestion et l'animation de notre amicale.

Espérant que vous me pardonneriez le caractère très convenu de mon entrée en matière, je vais maintenant passer en revue les événements à venir courant 2023. Comme prévu, les permanences aux terrains reprendront après les vacances scolaires de Pâques et perdureront jusqu'à ce que le soleil nous reprenne sa lumière au-delà de 18h00 en fin d'année. Notre tournoi interne de début de saison, devrait avoir lieu un dimanche de fin mai ou début juin, et se clôturera par la tenue d'un repas convivial en fin de journée. Nous sommes d'ailleurs à la recherche de bénévoles pour nous assister dans l'organisation de ce premier évènement. La date choisie vous sera communiquée au plus tôt. Le nombre de participants annoncés déterminera l'heure du début des hostilités.

Viendra après le tournoi dans le cadre des animations de "Puplinge-les-Bains", qui sera vraisemblablement ouvert à 8 équipes, qui joueront 3 matchs chacune au minimum (1 poule de 4 par terrain).

La participation de notre association à la "Vogue de Puplinge" dans le cadre de jeux d'adresse sur le thème de la pétanque. (modalités à définir) Là aussi, nous comptons sur le bénévolat de quelques membres pour nous épauler dans la tenue de ces activités.

Notre tournoi de début d'automne qui, comme en 2022, se déroulera fin septembre ou début octobre, toujours un dimanche.

Et enfin, notre désormais traditionnel repas de fin d'année, qui se déroulera dans un lieu ou un restaurant qui nous permettra de terminer l'an 1 de notre calendrier sphérique en beauté.

Excepté ces événements, il tiendra à cœur à votre comité préféré de vous proposer d'exporter vos talents de boulistes dans des tournois de pétanque ici ou là, ainsi que votre bonne humeur dans d'autres manifestations festives, qui renforceront, nous en sommes sûr, encore un peu plus notre cohésion.

Je tiens à vous remercier encore une fois pour votre engagement auprès de notre association "La Sphère" à laquelle je souhaite une longue existence.

4 Rapport de la trésorière

Angela donne lecture des comptes :

- Subvention 2022 Mairie de Puplinge 1'500.00 CHF
- Encaissement des cotisations 22/23 980.00 CHF
- Balade transfrontalière 300.00 CHF
- Encaissement participation repas fin d'année 75.00 CHF
- Nous avons eu -92.00 CHF de frais bancaires - PF card.
- Séance de présentation de l'association + tournoi automne -355.60 CHF
- Site internet, adresse mail, création logo -166.30 CHF
- Repas de fin d'année -620.00 CHF

Le capital au 31 décembre 2022 s'élevait à : 1'621.10 CHF

5 Rapport des vérificateurs de comptes

La commission de contrôle, composée de Florence Hammer et de Giuseppe Di Rosa, a effectué le contrôle des comptes. Il a eu lieu en présence de la trésorière.

Le rapport de la trésorerie a été passé en revue sans qu'il ne soit relevé la moindre contradiction entre les opérations rapportées et les justificatifs. Aucune irrégularité n'a été constatée quant aux dépenses, la comptabilité étant tenue avec exactitude.

Sur la base de cet examen, la commission recommande aux membres l'approbation des comptes arrêtés au 31 décembre 2022 et d'en donner décharge à la trésorière.

6 Approbation des différents rapports

Les rapports sont acceptés à l'unanimité, en bloc.

7 Nomination des vérificateurs de comptes

Florence Hammer et Frédéric Hofmann se proposent pour le prochain exercice. Ils sont élus par acclamation.

8 Divers

Dans les projets d'avenir, nous sommes en discussion avec l'administration communale, afin d'obtenir prochainement, un local assigné avec une armoire « fermable », quelques terrains supplémentaires, ainsi qu'une buvette "La Sphère", car, quoi de plus convivial qu'une buvette d'amicale ? Nous avons également l'intention de faire floquer ou broder plusieurs vêtements à l'effigie de "La Sphère". Nous pensons à des t-shirts et/ou des polos. Nous nous renseignerons également pour ce qui est de casquettes ou autres couvre-chefs. Ces vêtements seraient disponibles à des prix qui restent à ce jour à définir, mais nous aurons à cœur de pouvoir vous proposer des vêtements de qualité à des prix abordables, ce qui nécessitera quelques recherches et donc un peu de temps.

L'un de nos membres, Frédéric Gianetti, nous a également soumis plusieurs propositions :

- Le championnat inter entreprise de pétanque, qui a maintenant ouvert les inscriptions aux amicales.
- L'organisation d'un tournoi Pompier-Sphériste en mixité (un Pompier avec un Sphériste dans chaque équipe)
- L'organisation d'un stage de pétanque avec la famille Molinas (Maiki champion du monde).

A l'issue de la séance, le Président et son comité invitent les membres présents à prendre part au verre de l'amitié.

Le Président clôture l'assemblée à 20h10

Puplinge, le 16 mars 2023

Le preneur de PV

Christian Brülhart - secrétaire